

Publié le 20/10/2010 08:33 | **A.A.**

## Une forte mobilisation intergénérationnelle

### retraites



Mobilisation en masse hier après-midi à Decazeville./Photo DDM, G.L.

Le mouvement ne s'essouffle pas. La grogne persiste contre le projet de réforme des retraites. Hier, l'intersyndicale avait lancé un nouvel appel à manifester, à 15 heures, à Rodez, Decazeville, Villefranche-de-Rouergue, Millau et Saint-Affrique. Le froid et la pluie n'ont pas découragé les manifestants, venus en nombre.

Ils étaient 6 000 à Rodez selon les syndicats (2 900 selon la police) rassemblés au jardin public puis avant de battre les pavés de la place d'Armes et du tour de ville. Une bande d'irréductible a prolongé le défilé jusque sous les fenêtres de la préfecture mais il n'y a pas eu de débordement.

Le nombre de manifestants était en hausse hier à Decazeville : 3 500 selon les organisations syndicales, 1 800 selon la police. En tête du cortège qui a défilé sur l'axe routier et en ville, les lycéens. Et parmi les nombreuses délégations, celle des hospitaliers CGT, qui venait de voter la

grève reconductible à partir de lundi (lire en page Decazeville).

À Villefranche-de-Rouergue, ils étaient entre un millier et 2 000 à bloquer la sous-préfecture du département à l'aide de bottes de paille amenées par la Confédération paysanne.

À Millau, 1 500 personnes ont défilé. À Saint-Affrique, plus de 850 manifestants ont fait le tour des rues du centre-ville. En tête de cortège, les lycéens de Jean-Jaurès - qui en sont à leur septième jour de blocage - leurs camarades du lycée agricole de La Cazotte et une trentaine d'élèves du lycée privé Vaxergues. Egalement dans les rangs : enseignants, agents EDF-GDF, quelques postiers, artisans, salariés du privé, chômeurs, actifs et retraités. Comme le soulignait très justement Jean-Luc Tornero lors de la réunion de l'intersyndicale hier matin : « Il y a un pas entre la motivation des salariés d'un côté et leur participation compliquée par des raisons financières de l'autre ».